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Ata  da  25a  (vigesima  quinta)  Sessao Ordinaria  da  Camara  Municipal de  Pilar,
realizada no dia 08 de agosto de 2024,  sobre a  Presidencia do vereador M5rio
Rafael de Farias Lages. Aos 08 (oitos) dias do mes de agosto do ano de 2024
(dois mil e vinte e quatro),  estando na hora  regimental,  o Senhor 1° Secretario
da Mesa Diretora da Camara Municipal de Pilar, Vereador Mario Rafael de Farias
Lages,     abriu  os  trabalhos  legislativo,  solicitou  a  presen?a  dos  vereadores
atrav6s do sistema eletr6nico de votag5o e foi constatado nao haver quorum. 0
Vereador Rafael Lages suspendeu a sessao por quinze minutos. Assumindo a
Presidencia  o  Presidente da  Mesa  Diretora,  vereador Tayronne  Henrique  dos
Santos,   solicitou  que  fosse  feita  a   segunda   chamada  dos  vereadores,   foi
confirmada a presen?a de 12 (dez) vereadores, sendo eles: Tayronne Henrique
dos Santos, Mario Rafael de Farias Lages, Ant6nio Marco de Oliveira, Henrique
Correia Pinheiro,  Luiz Carios Omena da Silva,  Adriano Marcelo Omena Costa,
Maroo Ant6nio de Oliveira,  Neilza  Elias da  Silva,  Djacy Washington  Clemente
Maia,  Joeli  Crist-Ini  Pinheiro  Lopes  Cavalcanti,  Jose  Lavodnas  Rodrigues  de
Assis Junior e Benedito Cavalcante de Barros Neto.  Havendo qu6rum o senhor
presidente deu por aberta a presente sess5o ordinaria. Colocou em discuss5o a
ata  da  sessao  anterior,  nao  havendo  pronunciamento  contfario  a  reda?ao  da
mesma,  a  ata  foi  votada  e  aprovada  por unanimidade.  0  Senhor Presidente,
solicitou que o 1° Secretario da Mesa Diretora, Vereador Mario Rafael de Farias
Lages,  fizesse  a  leitura  do  expediente  do  dia,  que  constou  das  seguintes
materias.. Projcto de Lei n° 022/2024, do Poder Executivo, que:   Altera o caput
do  art.  9°,  da  Lei  Municipal  n°  480/2011,  alterada  posteriormente  pelas  Leis
Municipais  n°s  485R011,   875R022  e  924/2023.,   Parecer  n°  068/2024,   da
Comiss5o  de  Legislag5o,   Justi?a  e  Reda?ao   Final,   da   Emenda  Aditiva   n°
001/2024, ao Projeto de Emenda a Lei Organica n° 00412024;  Emenda Aditiva
n° 001/2024 ao Projeto de Emenda  a  Lei Organica n° 004/2024,  de autoria do
vereador Djacy Maia (PSC); Parecer n° 069/2024, da Comissao de Legislag5o,
Justiga  e  Redapao  Final,  da  Emenda  Supressiva  n°  OOIR024,  ao  Projeto  de
Emenda  a  Lei  Organica  n°  004R024;  Emenda  Supressiva  n°  001/2024,  ao
Projcto de Emenda a  Lei Organica  n° 004R024,  de autoria do vereador Djacy
Maia (PSC).,  Projeto de  Emenda a  Lei  Organica  n° 004/2024,  que:  Altera o
inciso VIII do art.13;  §2° do art.14;  caput do art.16;  caput do art.17;  §3° do art.
24;  caput e  §1° do art.  26;  incisos X  e XI,  §2° do  art.133,  da  Lei Organica do
Municipio do Pilar/AL, e d6 outras providencias, de autoria dos vereadores: Joeli
Lopes (PSC),   Djacy   Maia (PSC),   Henrique   Pinheiro (PSC),   Tayronne (PSC),
Rafael  Lages (PSC),  Clewinho  Cavalcante (PSC),  Jiinior  Do  Dr.  Jos6 (PDT),
Nena   Do   Leo(PDT),   Prof.   Luiz   Cahos(MDB)      para   2a   votac5o;   Parecer
Conjunto n° 070/2024, das Comiss6es de Legisla?5o, Justi?a e Reda?5o Final,
e de Finan?as,  Ongamento e Fiscaliza?5o, do Projeto de Decreto Legislativo n°
005re024;   Projeto  de  Decrcto  Legislativo  n°  00512024,  que:  Abre  crfedito
adicional do tipo suplementar no valor de:  R$ 535.000,00 (quinhentos e trinta e
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cinco mil reais), para refongo de dotagao ongamentaria ao ongamento vigente no
ambito da Camara Municipal de Pilar/AL, e da outras providencias, de autoria do
vereador   Tayronne   Henrique (PSC),   pare   la   vctap5o.   Ap6s   a   leitura   do
expediente,  o Senhor Presidente encaminhou o Projeto de Lei n° 022R024,  do
Poder Executivo para as Comiss6es de Legislagao,  Justi?a e Reda?ao Final,  e
de Finangas, Ongamento e Fiscaliza?5o emitirem parecer. 0 Senhor Presidente
colocou  em  discussao  o  Parecer  n°  068re024,  da  Comissao  de  Legisla?ao,
Justiga e Redagao Final, da Emenda Aditiva n° 001R024, ao Projeto de Emenda
a  Lei  Organica  n° 004R024.  Facultada  a  palavra  ao  relator.  Com  a  palavra  o
vereador Biu Barros, falou que a citada comiss5o analisou a mat6ria, e a mesma
estando no tramite legal, com amparo constitucional, teve Parecer Favofavel, e
encerrou  suas  palavras.  Facultada  a  palavra  aos  demais  vereadores,  e  nao
havendo mais pronunciamento a materia foi vctada e aprcIvada por unanimidade.
Colocado em discussao a Emenda Aditiva n° 001ra024 ao Projeto de Emenda a
Lei Organica n° 004R024, de autoria do vereador Djacy Maia (PSC). Facultada
a  palavra  ao autor.  Com  a  palavra  o autor defendeu  a  mat6ria falando,  que a
mesma  trata  de  adicionar contetldo  no  Prtycto de  Emenda  a  Lei  Organica  n°
004/2024,  para melhor assistir as necessidades do municipio, e encerrou suas
palavras.  Facultada  a  palavra  aos  demais  vereadores,  e  nao  havendo  mais
pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade. Colocado em
discuss5o  o   Parecer  n°  069/2024,   da   Comiss5o  de   Legisla?5o,   Justiga   e
Redagao Final, da Emenda Supressiva n° 001/2024, ao Projeto de Emenda a Lei
Organica n° 00412024. Facultada a palavra ao relator. Com a palavra o Vereador
Biu  Barros,  falou que a  materia foi  analisada  pela citada comiss5o e obteve o
Parecer Favofavel. Facultada a palavra aos demais vereadores, e nao havendo
mais   pronunciamento   a   materia   foi   vctada   e   aprovada   por   unanimidade.
Colocado  em  discussao  a  Emenda  Supressiva  n°  001R024,  ao  Projeto  de
Emenda a Lei Organica n° 004R024, de autoria do vereador Djacy Maia (PSC).
Facultada  a  palavra  ao  autor.  Com  a  palavra  o  Vereador  Djacy  Maia,  teceu
comentarios sobre a materia, e falou que houve necessidade de suprimir parte
da  redag5o do  Projeto de Emenda  a  Lei Organica  n° 004/2024,  para dar uma
melhor assistencia ao munici.plo, e encerrou suas palavras. Facultada a palavra
aos  demais  vereadores,  e  n5o  havendo  mais  pronunciamento  a  materia  foi
vctada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em  discussao  o  Prtycto  de
Emenda  a  Lei Organica n° 004R024,  que:  Altera o inciso VIII  do art.13;  §2° do
art.14;  caput do art.16;  caput do art.17;  §3° do art.  24;  caput e §1° do art.  26;
incisos X e XI,  §2° do art.133,  da  Lei Organica do  Municipio do Pilar;/AL,  e da
outras   providencias,   de   autoria   dos  vereadores:   Joeli   Lopes (PSC),   Djacy
Maia (PSC),   Henrique  Pinheiro (PSC),  Tayronne (PSC),   Rafael  Lages (PSC),
Clewinho  Cavalcante (PSC),  Jdnior  Do  Dr.  Jos6 (PDT),  Nena  Do  Leo (PDT),
Prof.  Luiz  Carlos (MDB)    para  2a votag5o.  Facultada  a  palavra  aos  Senhores
Vereadores. Com a palavra o vereador Djacy Maia, falou que a mater-Ia trata de
reformas na  Lei Organica do municipio de Pilar,  tais como;  suprimir o recesso
legislativo do meio do ano; reduzir 15 (quinze) dias do recesso legislativo do final
do ano;  suprimir o pagamento por reuniao extraordinaria;  eliminar as vota?6es
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secretas dessa Casa  Legislativa,  para dar mais transparencia para sociedad?,
dentre  outras  mudan?a5  na  lei  organica.  a  Vereador  Djacy  Maia,  dentro_de
outras explica?6es, s6Iicitou apoio para materia e encerrou sy.a? p.alavras.  Corr
a palavrd o v€reador Luiz Carlos Omena, falou. qup ?ssa maten±a € ur? ex.er?plo_
para todo  Brasil,  onde vai dar mais responsabilidacl? .para o  Pod.er Legis±ativo_'Pilarense. Falou da sua felicidade em votar uma mat5ria dessa natureza. Com a

palavra o vereador Rafael Lages, defendeu_a .materia falendo dg imporfancia ,d?•mesma. para o Poder Legislativo de Pilar. Falou que ser? uma fprm? de mo.strgr

a sociedade a capacidade de legislar com moral para o bern ester df popu.Iegap
de nosso municibio. Parabenizou a mat6ria dando seu total epoi.o. 9 presi.dente
teceu coment5rios a respeito da mat5ria falando na necessidade de mudan?as
no  regimento  intemo  e  na  lei  organica  do  municipi.o  fle  Pilar,  e  s¥bmefeu~a
mat6fia  em  votagao  que  foi  aprovada  por  unan_irr!i_d_a9_e_ _em  segu_nda.vo~ta?ac!.
Colocado em  discus55o  o  Parecer Conjunto  n° 070/2024,  das  Comiss6es de
Legisla?ao,  Justi?a e Reda?ao Final,_ e qe _Fi_n_ang_as,  9.ngemento.e Fiscaliza.p??,_
d;Proieto de  D6creto Lealslativo n° 005/202_4._ Facultada a pela.vra  ao r?Iat~or._
Com  -a   palavra   o  Vere=dor  Biu   Barros,   Faloy,   que_  as..cit.adas  cpmiss6es
analisaram  a  materia  e  emitiu  Parecer  Favofavel.  Facultada  a  palavra  aos
demais vereadores,  n5o havendo mais pronunciamento a  mat6ria foi votada e
aprovada   por  unanimidade.   Colocado  em _d!scuSs.ao.. o   Pro!eto  dp   Decrefo
Legislativd n° oo5reo24, que: Abre credito adicion.al dp fipo suple.ment€r np .valgr
dJ R$ 535.ooo,oo (quinhentos e trinta e cinco mil reais), pare refer?c! qe d_gtaeep
ongamentaria ao one;amento vigente no ambito_ da_Camara ryl.uni?ipal q3_P!pr/AL,
e -da outras providdncias, de autoria do vereador Tayronne. Henrique (_Pst), par?
1a  votag5o:  Facultada  a  palavra  aos  Senhores  Vereadorps: .e .nao  havenqo
pronun6iamento,  a mat6ria foi votada e aprovada pgr unani.mid.ade em priTeirp
votagao.  Nao havendo mais materias pa±a discuss€o e. vota?ao no expedient.e_
do dia,  o Senhor Presidente,  Vereador Tayronne Henriqu_e,  passou. ?  presente
sessao  para assuntos gerais,  e facultou a  palavra aos Senhores..Vereadores.
Com  a  palavra  o  vereador  Biu  Barros,  agrade_ceu  9. to.d_os..a.s  .p.ilarppse_5  qye
compar6ceram a convengao do seu partido politico ?Y (Part.ido .Verde).  Elpgiou
os  bresentes  na  convengao,  falando  que  via  TIE  fision_flplia_dgs  Presents.3  a
voritade de  mudar o sist6ma  politico do municipio de  Pilar.  Falou que o Vise-
Prefeito  do  seu  pariido  6  o  engenheiro  Van  Camelo,  ne  chapa  do  ca.ndiqa.to
Douglas Barros. -Fez apresentacao do curriculum dp _Vap C_amelp, co_mo tamb`Sm
nao-dispensou elogios ao mesmo.  Falou que a u_piao d_o.Douglas Barro.S.e.Vat
Camelb a a melhdrr opeao pare o municipio de  Pilar.  Falou  que_ a candidata do
Prefeito    Renato    Filho,    Dra.    Fatima    Rezende    Oiticica,    a    uma    pessoa
desconhecida sem compromisso com os pilarenses.  Dendro de outras palav.ras
sobre a politica de sou-candidato a profeito, encerrpu suas pa!avras rogpndo a
Nossa  Senhora  do  Pilar  ben?Sos  para  todos  pilarenses.   Com  a  palav[a  o
vereador Henrique  Pinheiro,  falou  que 6 feliz  em  ser pi_Iar_ense. e frese.nc±3! o
desenvolvimenio do nosso municipio atrav6s da gestao do Prefeito Renato F!IPo.
Falou que que fez a melhor escolha apoiando a_canqiqata_ a prefeitura de Pilaf,
que 6 .Fatiriia  Rezende  Oiticica.  Falou  de  sua  insatisfa?ao  com  a  empresa  de
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transportes coletivos Santo Ant6nio, que faz a linha rodoviaria de Pilar a Macei6,
e vice-versa. Aparfe a vereadora Joeli Lopes concordou com a falta de respeito
da citada empresa para com o povo pilarense. De volta ao discurso o vereador
Henrique  Pinheiro,  falou   que  muitos  pilarenses  que  trabalham  em   Macei6,
chegam atrasados em seus empregos, porque falta 6nibus para dar assistencia.
Falou que a citada empresa alem do desserviap prestados aos pilarenses,  vai
aumentar o pro?o da passagem em tomo de 50% (cinquenta por cento).  Falou
que  nos finals  de  semana  a  Empresa  Santo  Ant6nio  n5o  coloca  6nibus  para
assistir a comunidade, coma tamb6m as Vans que fazem o transporte altemativo,
Solicitou  que  essa  Casa  Legislativa  convide  representantes  da  Empresa  de
viap5o  Santo Ant6nio e da Associa?5o dos transportes Altemativos,  pare  uma
reuniao em busca de resolver esse problema no transporte coletivo do municipio,
Com  a  palavra  o  vereador  Djacy  Maia  agradeceu  o  apoio  da  Secretaria  de
Urbanismo de Pilar, pela presta?5o de serviaps, falando, que todas as vezes que
6 solicitado  por sua  pessoa  urn servi?o,  6 atendido  prontamente.  Falou que a
presteza dos servidores da Secretaria de Urban-Ismo,  em especial a equipe de
iluminagao   ptlblica,   merece   todo   seu   respeito.   Falou   do   seu   respeito   e
reconhecimento,  agradecendo  a  Fatima  Rezende,  candidata  a  Prefeitura  de
Pilar, pela sua dedicag5o aos trabalhos de nosso munic[pio. Falou que o Prefeito
Renato  Filho  foi  sempre  bern  representado  pela  Fatima  Rezende,  a  qual  ele
depositou sua total confian?a. Falou que a F6tinha, como a conhecida a Fatima
Rezende, tern uma grande bagagem de conhecimentos e capacidade, que sera
muito  importante  para  o  nosso  municipio.  Falou  da  sua  alegria  na  importancia
dessa Casa Legislativa no processo politico do nosso municipio. Com a palavra
o vereador Clewinho Cavalcante,  falou que ocupa a tribuna para falar de  uma
coisa muito imporiante para o municipio, que a a alimentagao para os estudantes
das escolas municipais,  que recebem  ate cinco rofeigdes por dia.  Falou que o
municipio oferfa 21.000 (vinte w uma mil) refeig6es mensais pare os alunos da
rede  municipal  de  ensino.  Refeig6es  essas  balanceadas  por nutricionistas  do
municipio.  Falou  que  o  Prefeito  Renato  Filho  nao  tern  medido  esfongos  para
investir  na  educa?ao  municipal.   Parabenizou  o   Prefeito  e  a   Secretaria  de
Educacao  C15udia  Farias,  por  ter  levado  dois  alunos  do  municipio  para  as
olimpiadas   de   Paris.    Falou   que   o   ponto   turl'stico   Santo   Cruzeiro   estar
completando 4 (quatro) anos de sua revitalizag5o.  Lembrou a Conscientizagao
do  mes  de  agosto,  a  campanha  "Agosto  Lil6s"  em  beneficio  das  mulheres.
Lamentou  o  falecimento  da  Professora  Luciana  Veloso,  que foi  vitimada  pelo
cancer,  falecendo  esta  semana.  Deixou  os  sinceros  sentimentos  de  pesas  a
todos os familiares da Luciana Veloso, e encerrou suas palavras. Com a palavra
a Vereadora Nena do Leo, agradeceu a carinho das pessoas que d5o apoio a
candidatura da candidata a Prefeita  Fatima Rezende.  Falou que a comunidade
tern  recebido  com  muito  respeito  e  carinho  a  candidata  a  Prefeita  Fatima
Rezende,  e Vice-Prefeito Tayronne  Henrique.  Fez  muitos  elogios  a  Deputada
F6tima Canuto, e desejou uma semana de muita  paz para todos os pilarenses.
Com  a  palavra  o  vereador Rafael  Lages.  Iniciou  seu  discurso falando  dos  18
anos   da   Lei   Maria   da   Penha,   informando,   que   have fa   urn   evento   em
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comemorag5o a essa data,  na  Pra?a  Floriano Peixoto.  Falou  das  Leis criadas
pela  Deputada  Fatima  Canuto,  na  assembleia legislativa,  sempre voltada  para
as mulheres de nosso Estado. Falou que uma candidata a Prefeita de Pilar, tern
postado na rede social, que a empresa pilarense CAEPIL, foi vendida. Solicitou
que a candidata Thais Canuto apresente documentos onde consla a venda da
CAEPIL,   para  esclarecer  a  populaeao.   Falou  que  desconhece  a  venda  da
CAEPIL,  porque  a  empresa existe  ate a  presente data,  prestando  servi?os  a
populag5o de Pilar. Concordou com as criticas do vereador Henrique Pinheiro,
sobre a Empresa de Via?ao Santo Ant6nio que faz a transperte coletivo de Pilar.
Aparte o vereador Henrique Pinheiro, concordou com o vereador Rafael Lages,
sobre   colocar   transporfes   coletivo   noturno   na   comunidade   do   Conjunto
Residencial Imburi. Fez criticas as fakes news que est6 acontecendo nas redes
sociais, nesse periodo eleitoral, desejou uma excelente semana para todos. Com
a  palavra  o vereador  Luiz  Carlos  Omena,  falou  da  Lei  Maria  da  Penha,  que
completou 18 anos de existencia. Fez comentarios sobre a Lei Maria da Penha,
e citou urn Projeto de Lei criado pelo ex-vereador Tiago Canuto, onde proibe os
agressores de mulheres de assumir cargo ptlblico. Falou de sua participa?ao em
urn  encontro  de  seguran?a   ptiblica,   e  ficou  honrado  em  ver  seu  filho  ser
homenageado, juntamente com outras autoridades. Falou que muitos pilarenses
desaparecem do Pilar,  e na  6poca de politica voltam  a  nossa cidade,  dizendo
que  vai  resolver  os  problemas  de  nosso  municipio.     Falou  que  no  pr6ximo
domingo 6 o dia dos pals, e se congratula com todos pals pilarense, desejou urn
domingo cheio de  amor para todos  os  pals.  Com  a  palavra  a  vereadora  Joeli
Lopes, falou que ontem  a lei  Maria da  Penha fez  18 anos de existencia,  e fica
orgulhosa  de  ser autora  do  Agosto  Lilas  no  combate  a  violencia  a  mijlheres,
como  tambem  autora  da  Patrulha  Maria  da  Penha.  Falou  que  urn  dia  sera
comemorado o fim da violencia as mulheres, e flca feliz em ter pariicipado desse
sucesso. Agradeceu o carinho das pessoas que pariiciparam da conveng5o de
seu  partido,  onde faz  parte como Vice-Prefeita  na  chapa  da vereadora  Thais
Canuto.  Falou  que  fica  feliz  em  fazer  parie  dessa  Camara  Municipal,  pelos
trabalhos que foram realizados em beneficio da populagao de nosso municipio.
Parabenizou a todos os pals do municipio de  Pilar,  em especial a  seu esposo
Lto Lopes. 0 Senhor presidente destacou os trabalhos dessa Camara Municipal.
Parabenizou  a  Fatima  Rezende  pelo  sucesso  da  conven?5o  de  seu  pariido
politico. Falou que a F6tima Rezende, trabalha em nosso municipio ha 25 anos.
Falou que tern cerieza que a populag5o sabefa escolher o melhor representante
para  o  nosso  municipio.   Falou  que  6  pilarense,  e  sabe  que  a  escolha  da
populag5o pare  representante dos Poderes  Legislativo e Executivo,  sera  pela
capacidade administrativa dos candidatos. A pedido da vereadora Nena do Leo,
solicitou urn minuto de silencio em mem6ria de Jos6 Alvacy (Z6 da Kombi), Joao
Lopes  de  Andrade  Neto,  funcion6rio  municipal,  e  da  Professora  do  nosso
municipio,  C16udia  Veloso,  ambos falecidos  recentimente.  Nao  havendo  mais
pronunciamento em assuntos gerais, o Senhor Presidente,  Vereador Tayronne
Henrique,  agradeceu  a  presen?a  de  todos,  e  deu  por encerrada  a  presente
sessao ordinaria. Para constar, Eu, Carlos Alberto Soares de Souza, assislente
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Iegislativo,  Iavrei a presente ata,  que depois de lida e aprovada  sera assinada
pelo presidente e 1° Secret6rio da
Municipal de Pilar, e

Mesa Diretora. Sala das sessdes da Camara
08 de agosto 2024.

Tpry:n;i:rl#"apntos-Presldente
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